

# ZONE

## Di Hari Bhayangkara ke 78, Kapolres Sumbawa Barat Berikan Penghargaan Anggota dan Masyarakat

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.ZONE.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.ZONE.CO.ID)

Jul 1, 2024 - 18:34



Sumbawa Barat NTB - Polres Sumbawa Barat bersama Forkopimda Kabupaten Sumbawa Barat menggelar Peringatan Hari Bhayangkara Ke - 78 Senin 1 Juli 2024, pukul 08.00 WITA bertempat di lapangan Graha Fitrah jalan jenderal Sudirman komplek KTC Kelurahan Kuang Kecamatan Taliwang Kabupaten Sumbawa Barat.

Dalam memperingati Hari Bhayangkara yang Ke - 78 Tahun 2024, mengambil tema \*Polri Presisi mendukung Percepatan Transformasi Ekonomi yang inklusif dan berkelanjutan menuju Indonesia Emas\*

Pada kesempatan ini bertindak selaku Inspektur Upacara Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K, dan Komandan Upacara IPDA Ari Rachman Fadillah, S.Tr.K jabatan KANIT II Tipiter SaT Reskrim Polres Sumbawa Barat serta melibatkan gabungan Pasukan

1 SST Kodim 1628/Sumbawa Barat,

1 SST Brimob, 1 SST Samapta Polres Sumbawa Barat, 1 SST Sat Lantas Polres Sumbawa Barat, 1 SST gabungan Staf dan Polsek jajaran Polres Sumbawa Barat, 1 SST Intelkam Polres Sumbawa Barat, 1 SST Reskrim Polres Sumbawa Barat, 1 SST Sat Pol PP. 1 SST Senkom, 1 SST BPBD, 1 SST Damkar, 1 SST PNS Pemda, 1 SST Siswa/Siswi.

Tampak hadir Bupati Sumbawa Barat Dr. Ir.H.W Musyafirin M.M bersama istri, Ketua DPRD Kabupaten Sumbawa Barat Kaharuddin Umar, Wakil Ketua I dan II DPRD Kabupaten Sumbawa Barat, Dandim 1628/Sumbawa Barat Letkol Inf Andri Karsa S.Sos., M.Han bersama Ketua Persit Kartika Candra Kirana, Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.I.K didampingi Ketua Bhayangkari Cabang Sumbawa Barat, Kajari Sumbawa Barat yang di wakili oleh Kasi Pidum Anak Agung Putu Juniartana Putra SH, Kepala BNNK Sumbawa Barat Indah Poernomosari, S.E., M.Ak, Waka Polres Sumbawa Barat Kompol Didik Haryanto S.H, Danki Brimob Yon B Sumbawa Barat AKP Nurdin, Para Perwira Staf dan Danramil Jajaran Kodim 1628/Sumbawa Barat, Pju Polres Sumbawa Barat, Ketua Pengadilan Agama Taliwang H.Ahmad Taufik S.Ag, Para Kepala SKPD dan OPD Pemda Sumbawa Barat, Ketua Senkom KSB Abdul Rozak, Spesialis External PT. AMNT Ismul Bahar, Para Camat Se-Kab. Sumbawa Barat, dan tamu undangan lainnya.

Rangkaian Upacara Hari Bhayangkara Ke - 78 semakin semarak dengan di tampilkan nya Tarian kreasi gegang basiru, yang dilanjutkan penampilan peragaan Polisi cilik dari siswa siswi MTSN 1 Taliwang dan pemberian penghargaan kepada Personil Polres jajaran yang berprestasi dan pemenang lomba selama rangkaian memperingati HUT Bhayangkara ke - 78 khususnya di Polres Sumbawa Barat.

Pada kesempatan tersebut FKPD menerima penghargaan yaitu Bupati Sumbawa Barat, DPRD KSB, Dandim 1628/SB, BNNK Sumbawa Barat, Kejaksaan Tinggi Negeri Sumbawa Barat, PT.AMMAN Mineral, Kepala Cabang Bank BRI Sumbawa Barat semuanya berperan membantu tugas Kepolisian Resor Sumbawa Barat dalam bidang Pemeliharaan Keamanan dan Ketertiban di wilayah hukum Polres Sumbawa Barat.

Selain itu ada juga masyarakat yang menerima penghargaan atas kerjasama dan dukungannya dalam memelihara Kamtibmas di wilayah Hukum Sumbawa Barat yaitu bapak Suharli, bapak Ust Erwin Junaedi, bapak Junaidi Rayes, S.AP dan bapak Zulkarnaen, yang di berikan oleh Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap., S.I.K.

Selanjutnya ada personil Polres Sumbawa Barat yang mendapat penghargaan juga, yaitu perdonil Bag Ops, Bag SDM, Bag Ren, Bag Log, Si Humas, Si TIK, SPKT, Sat Intelkam, Sat Reskrim, Sat Resnarkoba, penyerahan penghargaan dilaksanakan oleh Bupati Sumbawa Barat Dr.Ir.H.W.Musyafirin.,M.M

Kemudian diberikan penghargaan pula kepada Sat Samapta, Sat Lantas, Sat Tahti, Sikeu, Sidokes, Si Propam, Polsek Seteluk dan Pamhut, Polsek Taliwang, yang di serahkan oleh Ketua DPRD Kaharuddin Umar.

Serta Penghargaan kepada Polsek Jereweh, Polsek Sekongkang, Polsek KPL Tano, Kemala Run, Kompi Brimob, Kodim 1628/SB, dan Tri lomba juang Bhayangkara yang diserahkan oleh Dandim 1628/SB Letkol Andri Karsa, Sos., M.Han.

Kegiatan Upacara Hari Bhayangkara Ke - 78 berakhir pada pukul 09.40 Wita dalam keadaan aman dan lancar dilanjutkan dengan acara syukuran di gedung Graha Fitrah Kantor Bupati Sumbawa Barat. (Adb)